

Sabías que...

el Hotel Arts es el más alto de Barcelona, está en la ciudad olímpica, tiene 44 plantas y mide 154 mts. de altura.

Sabías que...

Los 10 mandamientos de la ley de Dios, en castellano, tienen 51 palabras. Te invito a comprobarlo.

Sabías que...

fue el 11 de febrero de 1960 cuando se quemó el Seminario de Calatrava, de Salamanca, hoy "casa de la Iglesia". Entonces había en el edificio seminaristas que son de El Cubo y nos lo podrían contar con detalles.

¡VALE UN POTOSÍ!

Se dice para indicar que una cosa vale mucho dinero. Hablar de Potosí es referirse a un departamento de Bolivia donde, si bien la agricultura y la ganadería son muy pobres, la riqueza de sus yacimientos mineros es proverbial (oro, plata...)



PISTA:

Acaba de hacer su PRIMERA COMUNIÓN. Y donde esta niña está no existe la oscuridad, porque...

Fallecieron en 1965 (hace 50 años):

- Angela Cuadrado (
- Marcos Hdez. Calvo (cabrero)
- Marcelino Schez. Schez. (cas. Tomasa)
- Florinda Vaquero Moro (vda. Gaspar)
- Bernardino Rubio Ballesteros
- Manuel Lorenzo de León
- Rodrigo Calvo (esp. Bernarda)

RICOS Y MÁS RICOS

En la segunda mitad de 2012 y la primera de 2013 se incrementó el número de ricos en España en 47.000 millonarios más siendo que el número total de ellos es de 400.000, entendiéndose por millonarios los que disponen de 740.000 E. o lo que son 125 millones de pesetas. Y, no te quepa la menor duda, todo esto a costa de miles de pobres más.

"La juventud no es más que un estado de ánimo"



DOMINGO DE CORPUS

"CORPUS" :fiestas tradicionales de nuestro pueblo desde tiempo inmemorial.

Cristo se "fue" y se "quedó" con nosotros en forma de pan, lo más fácil de consumir, para que lo comamos y con Él seamos "uno".

Nosotros ya adelantamos esta fiesta al jueves (Jueves de Corpus), uno de los jueves que reluce más que el sol... Por lo tanto este domingo es el 10º del tiempo ordinario en que las lecturas nos hablan de "pecado". Sabemos su origen y sabemos las consecuencias: el pecado rompe el plan de Dios sobre nosotros por decisión unilateral nuestra. Y si libremente rechazamos a Dios difícilmente nos salvaremos, siendo nosotros mismos únicos responsables porque Dios "siempre nos espera".

FUGA DE VOCALES:

- .l q.. c.mpl. l. v.l.nt.d d. D..s
- .s. .s m. m.dr. y m. h.rm.n.

APELLIDOS EN ESPAÑA

HAY...

1.124 FEO	70.149 CALVO
154 GUAPO	35 PELUDO
257 BONITO	3.372 BAJO
18 PARADO	12 ALTO
188 TRABAJO	117.312 DELGADO
33 VAGO	6.649 GORDO
590 LADRÓN	10.590 CABEZA
923 HONRADO	2.524 CARA
0 TRISTE	57 MANO
2.947 FELIZ	399 BRAZO
30.326 RICO	246 PIERNA
72 POBRE	5 DEDO
3.390 SALADO	459 PIE
173 DULCE	

Entiéndase como primer apellido, que viene determinado en el orden alfabético. Menos mal que no hay ningún TRISTE. Por desgracia lo de PARADO (sólo 18) se refiere únicamente como apellido, así como lo de POBRE (sólo 72). Muchos CALVO, al parecer (70.149), pero muchos DELGADO (117.312) para los pocos GORDO (6.649). Curiosidad, ésta de los apellidos, que se presta a un sinfín de interpretaciones si comparamos con la vida real lo que estos nombres significan.



"SANCHOS"

X EL MUNDO

AUXILIO HOLGADO

MONTERO II^a

Y comenzamos explicando lo de II^a. Y es que hubo anteriormente "otra" Auxilio Holgado Montero (la I^a) que, con el

mismo nombre y apellidos resultó ser su madrina, la Señora Auxilio que fuera, a más, hermana de su padre (el sr. Federico), como su padrino, el sr. Manolo, era hermano de su madre, la sra. Teresa. Cuando Auxilio (María Auxilio) vino al mundo en el año 37, aquel año nacieron en El Cubo hasta 36 niños/as (en plena guerra incivil) de los que 16 fueron niñas y, de ellas hasta 10 recibieron el nombre compuesto de "María" y fueron "diez marías".

Lo más lamentable que, de 36, fallecieron doce muy pequeñitos. ¿no sería "aterrados" por las bombas de la guerra?

Auxilio "tiró p' delante" y se "presentó" en casa a las 10 de la

mañana del 6 de septiembre y fue bautizada el 15, por lo tanto muy de "María" por María de Ntra. Sra. de los Dolores) y el 15, fiesta que, aunque no lo parezca, es

Los monaguillos de su "bautizo", su primo Eliezer (por derecho por ser hijo de los padrinos) y Aris, los dos de 10/11 años entonces.

Y cuando nació Auxilio ya había en casa de Federico y Teresa dos niños (Heriberto y Diamantino) y una cuna que Federico encargara a los carpinteros Maximiano-Evelio para el primogénito y los que vinieran después. Y, nacida Auxilio, mandaban a Heriberto a que moviera la cuna para que la niña se durmiera y si se le echaba a llorar, a Heri le daba miedo y salía corriendo.

Heriberto nació en el 30, Diamantino en el 32, Auxilio en el 37 y años más tarde "vendría" Tasi para completar las dos "parejitas".

Auxilio fue a la escuela :su curso estrenó las escuelas que se hicieron en el centro de la plaza. Las obras ocuparon los mismos años de la guerra y se hicieron con aportación de los vecinos:acarreando material (piedras...) con los carros tirados por bueyes y pagando un "impuesto escolar" que se prolongó en años sucesivos hasta que se amortizó.

Su maestra, Dña. Antonia y sólo ella, hasta que se fué a estudiar a "las Siervas"-Salamanca donde estuvo de dos a tres cursos aprendiendo "cultura general". Sus amigas de infancia, las niñas de su edad a más de sus muchas primas, las hijas de sus tíos Pancracio, Angel, Pedro...

Y, una buena moza, elegante y de muy buen ver (sin desmerecer a otras) llamó la atención y el corazón de Juan Manuel Criado con quien se casó en la iglesia de la Purísima de Salamanca el 28 de octubre de 1.961.

(Casados Heriberto y Marina, Auxilio acompañaba a su cuñada a la poza del Bonal y, muy conocedora de usos y costumbres en el lavado de la ropa, le iba diciendo cómo aquí se hacía.)

Y, tras la boda, en años sucesivos vinieron los hijos, hasta 5 (cuatro niños y una niña) y al día de hoy hasta una decena de nietos.

El medio de vida del matrimonio Juan-Ma y Auxilio, el ganado porcino, el vacuno y, sobre todo el ganado bravo, todo ello administrado desde su residencia habitual, Ciudad Rodrigo. Sus toros, divisa blanca, negra y encarnada pastando en la finca Coto Mayor de Vera establecida en Mérida, eran lidiados a nombre de Juanma Criado o de Auxilio Holgado y tenían bravura de Coquilla, Sta. Coloma y Buendía. El torero albaceteño Manuel Caballero fue el más habitual a la casa: tientas, reuniones familiares y de amistad...

A su propiedad pasaron los toros del "Raboso" en el año 89, otro ganadero que "algo" ha tenido que ver con nuestro pueblo.

Dicen que uno cosecha lo que siembra: pues yo no recuerdo cuándo planté tanto "corrupto".

Si atraco a un político, eso es un robo o un re-embolso?

El hambre mata más que el ébola, pero no es considerado un mal importante ya que de eso no pueden morir los ricos.

